



# Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Upaya Cegah Pencurian

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 12, 2023 - 14:22

*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Upaya Cegah Pencurian*

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Upaya Cegah Pencurian

Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Hari Kamis menjadi momen yang berarti bagi warga Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Pagi-pagi buta, tepat pukul 08.00, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, meluncur ke Kp. Cibeber Rt. 03/05 dengan semangat door-to-door system (DDS). Tujuan utama kunjungannya adalah untuk membangun jalinan silaturahmi, mendekatkan diri kepada masyarakat, dan memberikan informasi tentang program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede, yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, atau oriflame giordani gold.

Dalam suasana yang akrab, AIPDA Hendarko tidak hanya berbicara tentang program-program kepolisian, tetapi juga menyempatkan diri mendengarkan keluhan, curhatan, dan saran dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. Hal ini merupakan wujud dari komitmen kepolisian dalam memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat.

Salah satu poin penting dalam kunjungan ini adalah ajakan dari Bhabinkamtibmas kepada warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Upaya ini diwujudkan dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian. Kehadiran polisi sebagai mitra masyarakat menjadi pondasi penting dalam membangun kerjasama yang kuat guna menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Hari itu, Desa Waluran menjadi saksi kebersamaan dan semangat masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Giat yang dijalankan oleh AIPDA

Hendarko tidak hanya berarti sebagai tugas rutin, melainkan juga sebagai wujud nyata dari komitmen kepolisian untuk selalu mendekatkan diri pada masyarakat yang mereka layani. Dalam era keamanan yang semakin kompleks, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Dengan penuh semangat, komandan Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, menutup laporan ini. Semoga kerjasama yang terjalin terus berlanjut, dan Desa Waluran tetap menjadi contoh dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.